

000
«ИТАЛСОВМОНТ»В составе Группы
ПОЛИПЛАСТИК с

2014

Количество техно-
логических линий:

3 га

7 вместе с
ОП г. ЭнгельсЧисленность
персонала:

75 чел

98 вместе
с ОП г. ЭнгельсГенеральный
директор:Метелкин
Ярослав Викторович

Территория:

6,6 га

8,3 га вместе с
ОП г. ЭнгельсПроизводственная
мощность завода:

17 тыс.тонн

25 тыс. вместе
с ОП г. ЭнгельсОбщая площадь
помещений:

16 тыс.кв.м

18,7 тыс. кв. м
вместе с ОП г. Энгельс

ITALSOVMONT

Part of POLYPLASTIC
Group since

2014

Number of
production lines:

3

7 together with
Engels PlantNumber of
employees:

75

98 together
with Engels Plant

Premises:

6,6 hectares

8.3 hectares together
with Engels PlantProduction
capacity:

17 tonnes

25,000 together
with Engels PlantTotal shop
floor:

16 000 sq.m

19,000 sq.m together
with Engels Plant

CEO:

Yaroslav
V. Metelkin

ОО «Италсовмонт» образовано в 2010 году на базе итало-российского предприятия в промышленной зоне г. Волжский, второго по численности населения города Волгоградской области. Город имеет выгодное географическое положение – находится на пересечении международных транспортных потоков в направлениях «Север – Юг» и «Запад – Восток». Здесь сходятся водные, железнодорожные и автомобильные транспортные магистрали. В апреле 2014 года предприятие вошло в состав Группы ПОЛИПЛАСТИК.

Год спустя, в апреле 2015 года, в рамках проекта по структурной реорганизации производственных площадок Группы ПОЛИПЛАСТИК часть мощностей трубного производства Саратовского трубного завода была перенесена в г. Волжский, а на территории Саратов-

Italsovmont was founded in 2010 as a result of an Italian-Russian enterprise in Volzhskiy, the second most populated city in the Volgograd region. The city has a great location on the crossroads of international transport links between the North-South and West-East. There are also various water, railway and motor transport routes.

In April 2014 the company became a part of POLYPLASTIC Group. One year later, as a result of the reorganisation of POLYPLASTIC Group's production sites, some Saratov Plant pipe production was relocated to Volzhskiy. A separate subdivision of Italsovmont in Engels was created at the Saratov Plant site. A combination of young and enthusiastic personnel from Italsovmont and highly skilled professionals from Engels created an effective and

ского завода создано Обособленное подразделение ООО «Италсовмонт» в г. Энгельс. Объединение молодого, активного коллектива «Италсовмонта» с высокопрофессиональными специалистами из Энгельса позволяет эффективно работать обеим производственным площадкам предприятия. Основным видом деятельности ООО «Италсовмонт» является производство газо- и водопроводных труб из полиэтилена высокой плотности, а также сварных соединительных деталей из полиэтилена для напорных трубопроводов. Качество продукции отвечает высоким требованиям потребителей и экологической безопасности.

Площади производственных и складских помещений предприятия всегда позволяют хранить необходимое количество сырья в соответствующих требованиям условиях.

Предприятие обеспечено необходимым технологическим оборудованием для производства полиэтиленовых труб диаметром до 630 мм общей производственной мощностью до 17 тыс. тонн продукции в год. Высокотехнологичные производственные линии австрийской фирмы Cincinpati Extrusion GmbH, лидера отрасли экструзии полимеров, и дополнительное оборудование итальянских концернов Piovan и Gnata позволяют гарантировать европейское качество продукции.

Обособленное подразделение ООО «Италсовмонт» в г. Энгельс выпускает трубы диаметром до 250 мм для га-

зопроводов и водопроводов на трех технологических линиях производственной мощностью до 8 тыс. тонн продукции в год.

Начиная с 2015 года, на основании анализа требований потребителей, на предприятии проводится большая работа по разработке и постановке на производство продукции для объектов мелиорации агропромышленного комплекса. Начат выпуск полиэтиленовых труб для оросительных установок барабанного типа, а также труб и соединительных деталей с быстроразъемными соединениями для прокладки временного водоснабжения при орошении сельхозугодий.

Работа в Группе ПОЛИПЛАСТИК дала возможность ООО «Италсовмонт» выйти на совершенно новый качественный уровень. На предприятии были организованы отдел технического контроля и испытательная лаборатория. Закуплено необходимое оборудование и налажен постоянный входной контроль сырья. Испытательная лаборатория оснащена новым современным оборудованием для проведения приемо-сдаточных и периодических испытаний продукции, в том числе установкой для гидростатических испытаний немецкой фирмы IPT.

В 2014 году на ООО «Италсовмонт» была внедрена интегрированная система менеджмента и пройден сертификационный аудит на подтверждение соответствия требованиям ГОСТ ISO 9001 и ГОСТ Р ИСО 14001, в результате которого завод вошел в сертифи-



coordinated operation between the two sites.

Italsovmont specialises in the production of gas and water pipes made of PEHD and welded PE fittings for pressure pipelines. The quality of products meets customers' high requirements and environmental safety standards.

The size of the production facility and warehouses allows for storage of the required amount of raw materials in the appropriate conditions.

The company is well equipped for the production of PE pipes with diameters of up to 630 mm and has a total production capacity 17,000 tonnes per year. With Austrian hi-tech Cincinpati Extrusion GmbH lines and Italian Piovan and Gnata auxiliary equipment, the plant can guarantee European quality at a very competitive price.

In Engels, Italsovmont produces pipe with diameters of up to 250 mm for gas and water pipelines. It uses three production lines with total capacity of 8,000 tonnes per year.

Following research into potential demand, in 2015 the company embarked upon the development and supply of products for agricultural irrigation. This began with the production of PE pipes for drum-type sprinkling units and pipes with quick-release couplings for the construction of

кат соответствия интегрированной системы менеджмента ООО «Группа ПОЛИПЛАСТИК».

В 2015 году на предприятии запущен участок по переработке собственных полимерных отходов в регранулят.

На заводе «Италсовмонт» действует уникальная система онлайн-мониторинга производства – все основные параметры работы экструдеров автоматически передаются в базу данных через интернет, и их можно круглосуточно контролировать в реальном времени в удаленном доступе.

За два года работы много внимания в Группе ПОЛИПЛАСТИК было уделено технике безопасности, проведению специальной оценки условий труда и пожарной безопасности предприятия. Строго контролируется соблюдение требований законодательных, правовых, нормативных актов и иных требований относительно влияния экологических аспектов предприятия на окружающую среду.

За время работы ООО «Италсовмонт» в Группе ПОЛИПЛАСТИК предприятие стало более привлекательным работодателем для квалифицированных кадров среди других промышленных предприятий города и области благодаря регулярно выплачиваемой «белой» зарплате, безупречному соблюдению требований трудового законодательства и внутренней политике подготовки персонала.



a temporary water supply for irrigating farmland.

POLYPLASTIC Group gave Italsovmont the opportunity to reach a new level of quality standard. The company now has a quality control department and testing lab with up-to-date equipment including an IPT pressure testing unit for acceptance and periodic testing of the products.

In 2014, Italsovmont adopted an integrated management system and passed a certification audit for compliance with GOST ISO 9001 and GOST R ISO 14001. As a result of this, the plant became a part of POLYPLASTIC Group's management system certificate.

In 2015 the plant launched the recycling workshop for turning its own waste into granulate.

Italsovmont has its unique production online-monitoring system, where all operating parameters of extruders are automatically transmitted into the database via the internet. They can also be checked live at any time.

POLYPLASTIC Group has also paid attention to health and safety, evaluation of special working conditions and fire safety during the plant's two years of operation. The company also controls adjustment to regulation, legal and other requirements related to environmental impact.

Italsovmont, as part of POLYPLASTIC Group, had become a more attractive employer for qualified personnel compared to other industrial companies in the region thanks to its regularly paid official salary and its robust adherence to employment legislation and positive internal personnel policies.

